

Alcalá de Henares, 11 de septiembre de 2018

CREUP lamenta el daño nuevamente causado por los representantes públicos a la imagen del sistema universitario español

Tras las noticias aparecidas desde el día de ayer en las que se cuestionaba la forma en la que la exministra Carmen Montón obtuvo su título de máster y la rueda de prensa ofrecida hoy, desde la Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas, valoramos como necesaria la decisión adoptada puesto que no se puede consentir que ningún representante político, con independencia de su gestión, manche ni siquiera mínimamente el prestigio las instituciones.

Respecto a las acusaciones de plagio, y aún a la espera de que se esclarezca la situación, no podemos más que decir que cualquier indicio demostrable de este tipo de actividad debe ser denunciado, y las instituciones al cargo deben realizar todo cuanto esté en su mano para acabar con estas prácticas.

No obstante, lamentamos profundamente que este nuevo escándalo venga a ensuciar una vez más la imagen de las universidades públicas, especialmente de la Universidad Rey Juan Carlos, y del resto de estudiantes que día a día se dejan la piel para obtener una titulación universitaria en nuestro país.

Desde CREUP queremos transmitir al conjunto de la sociedad nuestra más plena confianza en nuestro sistema universitario, que, si bien puede ser mejorado, goza de los más altos estándares de calidad y de control y que es tenido en alta estima en el plano internacional.

Se autoriza a la reproducción total o parcial del presente comunicado sin necesidad de citar la fuente.